

Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

Comité exécutif

Procès-verbal

Rencontre du 28 février 2025, 11H30 – 12H25

PRÉSENCES

Sont présents : Camille Guillemette, Marie Soucy, Pascale Blanchette, Ludovik Levasseur, Marika Lambert, Ariane Poulin, Anne-Sophie Marier, Yannick Langevin, Robin Gauthier, Eliot Mercier, Frédéric Ouellet.

Sont absents : Julien April, Torben Johnson, Jordan Bouchard, Raphaël St-Onge.

0. Constatation du quorum :

Le quorum est de 8 et il est atteint : 11 membres sont présents à la constatation.

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Marie Soucy.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour (LADOJ) :

Anne-Sophie propose l'ajout d'un point à l'ordre du jour : Vin et fromage.
Appuyée par Robin Gauthier.

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Ludovik Levasseur.

3. Adoption du procès-verbal (ADPV) :

Proposée par Pascale Blanchette et appuyée par Robin Gauthier.

4. Rapport des officiers :

- ❖ Présidente (Camille Guillemette) : A organisé de la journée des maths.
- ❖ Trésorière (Marie Soucy) : A aidé à l'organisation du chalet.
- ❖ Secrétaire (Pascale Blanchette) : AÉSS : Ludovik peut faire partie du groupe Messenger pour la manifestation. Courriel promotionnel du Marshall pour l'organisation d'événements. Ristourne des billets FONO. A partagé l'information pour les bourses de McGill.
- ❖ VP-Externe (Ludovik Levasseur) : A assisté à un caucus de la CADEUL; l'Université va changer son offre alimentaire (pas au Vachon), BLEUFEU organisera une rencontre avec des étudiants pour éviter de se faire boycott le Festival. Pas d'information sur les initiations.

- ❖ VP-AESGUL (Torben Johnson): Absent.
- ❖ VP-Info (Marika Lambert) : RAS
- ❖ VP-FestiCamp (Jordan Bouchard) : Absent.
- ❖ VP-Pédago (Ariane Poulin) : A organisé la journée des maths et porte des belles lunettes.
- ❖ VP-Socio (Anne-Sophie Marier et Yannick Langevin) : Anne-Sophie a participé à l'organisation de la journée des maths, à l'organisation du Vin et fromage (trouver la salle, qui reste dans notre petit budget d'asso.) Yannick a aidé à la préparation du vin et fromage, aimerait faire une collecte de fonds à la soirée. Frédéric Gourdeau a proposé de refaire une collecte pour le non-repas bénéfice, pour les personnes qui ne peuvent pas manger.
À la fin du mois : soirée d'improvisation de maths et physique.
- ❖ VP-Sport (Robin Gauthier) : RAS, car ne fait rien (Eliot fait tout pour lui). Basketball la semaine prochaine et ping pong en revenant de la relâche, avec Rachid. Se fait des « ramen piquantes. »
- ❖ VP cycle supérieur (Julien April) : Absent.
- ❖ Représentant de première année Math (Eliot Mercier) : A organisé le Volley-Ball et est fier du succès de son activité.
- ❖ Représentant de première année Stats (Frédéric Ouellet) : Absent.
- ❖ Représentant de première année BIMI (Raphaël St-Onge) : RAS.

5. Chalet

Marie Soucy a trouvé un chalet. 20 personnes, à Saint-Philémon. Pour la date, on propose de faire un sondage pour savoir si on fait ça le 2-3 ou le 6-7 mai. Est-ce que le faire en pleine semaine serait intéressant.

6. Festibière

La CADEUL propose de vendre des billets pour le FESTIBIÈRE, avec un rabais pour les membres et une ristourne. On a jusqu'au 16 mars pour s'inscrire et on aura du 4 mars au 18 mai pour vendre nos billets. Publier sur Facebook, Instagram, mettre des affiches dans et à l'extérieur du local.

7. Vin et fromage

Anne-Sophie et Yannick aimeraient mettre un prix régulier et un tarif membre de l'AESMUL. On propose de voir avec les enseignants s'ils seraient d'accord avec ça, considérant qu'ils ne paient pas la cotisation pour l'association. La salle louée est le ADJ-2326.

8. Direction du département

Les étudiants pourraient avoir un rôle à jouer dans l'élection du prochain directeur de département, surtout si un comité se forme. Ludovik Levasseur serait intéressé à représenter les étudiants, si possible.

9. Budget Festival

Jordan aimerait avoir un petit budget pour acheter des plats et imprimer des affiches, aimerait s'allier avec des écoles pour ramasser des goupilles. On mentionne que s'il y a un budget Festival, il faudra couper dans socio. On propose de ramasser les canettes pendant nos événements et d'aller les faire consigner.

10. Poste Vp-Festicamp

Ludovik Levasseur aimerait qu'on change le nom pour Vp-Festival, et qu'on officialise les comités d'intégration et des finissants, qui s'occuperaient respectivement du chalet d'automne et du chalet d'hiver. On ne souhaite pas nécessairement remplacer le samedi plaines-Marshall classique. Cependant, les tâches de ces deux comités sont déjà très lourdes, ajouter le chalet pourrait être trop. Les comités seraient supervisés par le Vp-Fest. On demande s'il serait judicieux d'ajouter un poste dans l'association, mais on pense que cela ferait trop de membres dans l'exécutif. .

On propose de créer un comité chalet, présidé par le Vp-Fest, et que le comité exécutif aidera à l'organisation si personne ne se propose.

Est-ce qu'on veut proposer que des étudiants de toutes les années puissent s'impliquer dans l'organisation des initiations ? On doit prioriser les deuxième années, mais on peut accepter que une ou deux personnes ne soient pas dans cette année. À officialiser avec les comités, si c'est ce qu'on fait.

On propose d'attendre à la prochaine rencontre pour officialiser ces points, pour se faire à l'idée.

11. Varia :

- ❖ Journée des maths : 14 mars, conférence de Frédéric Morneau-Guerin. Il y aura de la tarte et de la pizza. Il y aura une énigme qui sortira à chaque jour de la semaine. On cherche des étudiants gradués qui pourraient être intéressés à présenter, la présentation doit être bien vulgarisée. On cherche des fun facts de math.
- ❖ Aucun autre point n'est soulevé.

12. Fermeture :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Eliot Québon Mercier.

